



大切なこと  
家族の時間

# FINE PLACE

2022 | 05

[ファインプレイス]

## 第二章

100年経って  
生まれ変わります



むき出しになった天井裏を見上げる。屋根を支える複雑な構造は圧巻。

先月もお伝えしたMUNIプロジェクトの一環として、社長成島の生家のリノベーション工事がスタートしました。築100年以上とはいえず、東日本大震災にも耐えた頑強な家です。職人会のスタッフの手によって慎重に床や壁、天井が解体されて構造があらわになるにつれ、柱や梁に残された明治時代の職人の技に驚かされます。時間を超えて現代の職人の技が加わり、どんな空間に生まれ変わるのか、夢はどんどんふくらんでいます。また、今回の工事の経験をお客様のリフォームやリノベーション事業にも活かし、幅を広げていきたいと考えています。

例年5月は「お客様大感謝祭」を開催してきましたが、今年もコロナ禍の社会情勢により、皆様とお会いできる機会もつくれなくなっています。残念ではある一方、お客様との新しいつながり方を考える機会ととらえ、さまざまな企画を模索中。新たな感謝祭でお会いできる日を楽しみにお待ちしております。

社長成島の生家に続き、住まい工房ナルシマ本社の工事も始まりました。駐車場のご利用など、一部ご不便をおかけいたしますが、日々の営業は通常通り元気に継続していきます。お困りごとなどありましたらお気軽にお声がけください！

MUNI  
プロジェクト報告  
Vol.02

社長成島の生家の  
リノベーションが  
始まりました